

BAB V

PEMBAHASAN

5.1. Analisa

Analisis korelasi dan regresi mendukung penelitian ini untuk mengetahui hubungan antar variable yang berpengaruh pada penghasilan yang didapatkan alumni pada saat bekerja. Variabel bebas pada model ini adalah penghasilan alumni. Hubungan antar variable pada penelitian ini dapat ditunjukkan pada hubungan parsial antar variable maupun secara simultan. Hasil penelitian ini dibahas pada bagian berikut.

Hubungan antara posisi kerja dengan penghasilan alumni . Dalam penelitian ini ternyata kedua variabel berhubungan negatif dikarenakan semakin tinggi posisi berarti nilai x_1 semakin kecil. Karena itu setiap kenaikan posisi kerja akan diikuti secara linear oleh peningkatan penghasilan alumni.

Hal ini menunjukkan pentingnya posisi kerja bagi seorang alumni dalam penghasilan. Karena pengaruh posisi kerja cukup kuat maka dengan begitu akan berpengaruh pada penghasilan.

Hubungan antara lama kerja dengan penghasilan alumni. Dalam penelitian ini ternyata kedua variabel berhubungan positif secara signifikan, karena itu semakin lama bekerja akan diikuti secara linear oleh peningkatan penghasilan alumni.

Pengaruh lama kerja terhadap penghasilan alumni sangat kuat, jika dibandingkan dengan pengaruh posisi kerja. Hal ini dapat dianalisa bahwa semakin lama bekerja pada perusahaan, maka penghasilan yang diperoleh pun semakin meningkat. Meskipun lama kerja merupakan parameter keberhasilan seorang lulusan, tapi hal itu merupakan faktor utama untuk peningkatan penghasilan.

Hubungan antara banyaknya mengikuti pelatihan dengan penghasilan alumni. Dalam penelitian ini ternyata kedua variabel berhubungan negatif dan tidak signifikan, karena itu dapat dianalisa bahwa banyaknya mengikuti pelatihan untuk mendapatkan pekerjaan bagi seorang lulusan Teknik Industri sangatlah tidak berpengaruh terhadap penghasilan alumni.

Faktor yang lebih penting adalah kemampuan lebih dari seorang alumni baik itu keahlian, ketrampilan kemampuan bahasa maupun presentasi. Kemampuan tersebut tidak hanya didapat pada saat kuliah, tetapi seorang lulusan harus aktif untuk meningkatkan kualitasnya. Dengan meningkatnya kualitas seorang alumni dan juga semakin lama bekerja pada sebuah perusahaan maka akan meningkatkan penghasilan dari alumni tersebut. Dari model yang sudah ada semakin tinggi posisi dan juga lama bekerja cukup signifikan untuk meningkatkan penghasilan.

